

Rhein-Kreis Neuss

Neue Drucker, optimierter Klimaschutz

[06.08.2018] Der Rhein-Kreis Neuss hat seine Hausdruckerei mit neuen Druckern ausgestattet, um Kosten zu sparen und zum Klimaschutz beizutragen. Digitale Lösungen sollen in den kommenden Jahren Ausdrücke möglichst ersetzen.

Im Rhein-Kreis Neuss setzt die Kreisverwaltung mit neuen Druckern ein Zeichen für den Klimaschutz. Wie die nordrhein-westfälische Kommune berichtet, hat die Nachhaltigkeit bei der Auswahl der neuen Druckmaschinen eine wichtige Rolle gespielt. „Durch die neue Technik konnten wir die Kosten und den Energieverbrauch deutlich senken“, berichtet Frank Meger von der IT-Abteilung des Kreises. „Außerdem hat der Hersteller Canon seine Druck- und Kopiersysteme selbst klimaneutral gestellt.“ Um das Klima zu schonen verwendet die Kreisverwaltung laut eigenen Angaben in der Hausdruckerei bereits seit Jahren überwiegend Recycling-Papier. Kreisdezernent Harald Vieten will aber noch mehr und fährt eine Doppelstrategie: „Auch jedes bedruckte Papier belastet die Umwelt. Ziel ist, die elektronische Aktenführung und das Dokumenten-Management-System im Rahmen unserer Digitalisierungsstrategie weiterzuentwickeln. Damit wollen wir in den nächsten Jahren soweit wie möglich auf Ausdrücke und Kopien verzichten.“ Rund 3,5 Tonnen Papier werden jährlich in der Hausdruckerei gedruckt, heißt es in der Meldung der Kommune weiter.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Rhein-Kreis Neuss, Drucker